



10月6日（金）に、幼稚部の運動会を行いました。今年はとても暑い日が続き、体育館で練習する日が多かったため、本番も体育館で実施しました。

今年度も、【かけっこ】【たまいれ】【おさかな たすけて ゴー！（障害物リレー）】【ダンス】の4種目に挑戦。当日は欠席なし、全員そろって本番を迎えることができました。たくさんの御参観をありがとうございました。



**かけっこ**は、それぞれの学年内でグループ分けし、3～5人ずつ走りました。ゴールの向こうに見えるたくさんの観客の姿にドキドキしてしまった子もいましたが、皆それぞれに頑張り、ゴールテープを切ることができました。

1・2年生はニコニコしながら、3年生は真剣な表情で、ゴールに向かう姿が印象的でした。

**おさかな たすけて ゴー！**は、1～3年生合同の障害物リレーです。「海が汚れていて、お魚たちが困っているの。みんな、きれいな海にお魚を運ぶのを手伝って！」という、海の神様からのお願いに、「いいよ！」と力強い返事。さあ、お魚を助けに出発です！



- ①草原の草花を跳び越えろ：2本のゴムを、ウサギのように両足ジャンプで跳び越えます。
- ②網の海をくぐれ：網の海を、低い姿勢でくぐって進みます。
- ③船で進め：サメのいる海に落ちないように、一本橋の船で海を渡ります。



④魚をすくってきれいな海へ：汚い海で泳ぐお魚をおたまですくい、きれいな海に移してあげます。途中で落とさないよう、そ〜っと運びます。

⑤急いで戻ろう：りす組・ぱんだ組・こあら組は走って、らいおん組は縄跳びのかけ足跳びで急いで戻ります。次の仲間にタッチして交代します。



『速い』ことが良いのではなく、『ゆっくりでも、上手にできる』ことが大切だよ』と繰り返し伝え、自分ができるようになったことを、お父さんやお母さんたちに見てもらえるよう、練習を重ねてきました。また、頑張っている友達のことを応援する気持ちの大切さも伝えてきました。2年生と3年生は、昨年度と比べて身のこなしが巧みになっている様子がよく分かり、それぞれの成長を感じました。

最後は**ダンス**。1・2年生合同のダンスは『ジャンボリーミッキー』です。少し難しい隊形移動も頑張りました。途中お尻をフリフリする振り付けに、観客の皆さんもメロメロだったようです。



3年生の旗を使った『やってみよう』は、「さすが3年生！」という、躍動感に溢れるダンスでした。旗をなびかせ走りながらの複雑な隊形移動や、時間差で順番に動く振り。最後の決めポーズも素敵でした。



来年4月からは小学生という新しいスタートに立つ3年生。今回やり抜いた経験を糧に、「やってみよう！」を合言葉にして、いろいろなことに挑戦して行ってほしいです。